



La Calera
Municipalidad
Pasión por ti

ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE LA CALERA

Ante la decisión adoptada por la ANFP, de reanudar el Campeonato Nacional de Fútbol Profesional, disponiéndose jugar la 12ª fecha entre Unión La Calera y Deportes Iquique, agendada para el día viernes, 22 de noviembre, a las 15:00 horas, en el Estadio Municipal Nicolás Chahuán Nazar, la Ilustre Municipalidad de La Calera informa que:

- 1) Considerando los últimos acontecimientos que hemos enfrentado como país, donde nos hemos sumado a las demandas sociales para reconstruir unidos, un Chile más equitativo y con mayor justicia social
- 2) Teniendo la claridad además, que esta Administración Municipal no tiene la potestad de autorizar o postergar el encuentro deportivo antes mencionado
- 3) Y siendo conscientes que la realización de este tipo de actividades masivas, en el escenario antes descrito, no nos da garantías para el resguardo del orden y el patrimonio público, es que hemos decidido no autorizar el uso del Estadio Municipal para este encuentro futbolístico
- 4) Esta decisión obedece al resguardo y tranquilidad que queremos brindar a nuestros vecinos y vecinas, y nada tiene que ver con obstruir la difusión y la promoción del deporte que continuaremos llevando a cabo siempre, de la mano de todas las organizaciones deportivas de la comuna.



TRINIDAD ROJO AUGUSTO
ALCALDESA
I. MUNICIPALIDAD DE LA CALERA